

Pressemitteilung, 02. Jänner 2018

## Vincent ist das Neujahrsbaby 2018 in Zwettl

**Zwettl – Vincent Wagner ist das erste Baby, das im Jahr 2018 im Landeskrlinikum Zwettl zur Welt kam.**

Der gesunde Bub ist 51 cm groß, wiegt 3.750 Gramm und wurde am 01. Jänner 2018 um 13:44 Uhr geboren. Vincent ist das zweite Kind der glücklichen Eltern Michaela und Stefan Wagner aus Schafberg bei Grafenschlag. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Landeskrlinikums Zwettl gratulieren den stolzen Eltern sehr herzlich.

Im Jahr 2017 erblickten im Landeskrlinikum Zwettl bei 844 Geburten 851 Kinder das Licht der Welt.

### **BILDTEXT**

v.l.n.r. Dr. Eva Rößler, Hebamme Gabriele Dastl, Michaela Wagner mit Sohn Vincent und Tochter Julia, Stefan Wagner

### **MEDIENKONTAKT**

Andreas Leitner

Landeskrlinikum Zwettl

Tel.: +43(0) 2822/9004-8065

E-Mail: [andreas.leitner@zwettl.lknoe.at](mailto:andreas.leitner@zwettl.lknoe.at)